

La vida de Cristo

Jesús y Zaqueo

Lucas 19:1-10

El versículo para los niños menores

El Señor es quien me ayuda; no temeré. Hebreos 13:6

El versículo para los niños mayores

Así que podemos decir con toda confianza: "El Señor es quien me ayuda; no temeré." Hebreos 13:6

Tiempo de Bienvenida

¿Quién es un director? (espere respuestas) ¿Qué hace un director? (espere respuestas) La lección de hoy explica lo que significa para Jesús ser el director de sus vidas. Escuchen la lección y vean si ustedes pueden explicarlo.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Jesús iba por el pueblo de Jericó. Mucha gente quería verle. Zaqueo quería ver a Jesús también. Pero Zaqueo no podía ver sobre la gente porque él era un hombre bajito.

Zaqueo pensó en un plan. Parece un poquito extraño, pero él hizo algo que muchos adultos no harían. Él corrió adelante en el camino y se trepó en un árbol. Si, Zaqueo, el bajito, se trepó en un árbol. Cuando él se trepó en el árbol, él esperó hasta que Jesús pasara por allí.

Cuando Jesús llegó al árbol, Él miró hacia arriba a Zaqueo y le dijo, "Bájate, Zaqueo. Yo quiero visitarte hoy en tu casa."

Con gusto, Zaqueo se bajó del árbol. Él estaba alegre porque Jesús quería visitarle y de que le importara lo suficiente para hablar con él. ¡Además Jesús sabía su nombre!

La gente no podía creer lo que Jesús estaba haciendo. Ellos le dijeron a Jesús que Zaqueo era un hombre malo. Zaqueo era un rico recaudador de impuestos. Él recaudaba los impuestos de la gente. Es como cuando tú compras dulces en la tienda. Tienes que pagar un poquito más de dinero al por para los impuestos.

Algunas veces, Zaqueo estafó a la gente y pedía más de lo que deberían pagar. La gente tenía que darle el dinero – aun cuando él estaba mal. Esto hizo que se enojaran con él. Ellos le odiaban porque los estafaba. La gente solamente notó la maldad que hacía Zaqueo. A veces, ignoramos también nuestras malas decisiones pero notamos las equivocaciones de otras personas. Jesús vio algo bueno en Zaqueo.

Jesús no nos ve como otros nos ven. Cuando él nos mira, él ve a la persona que creó y sabe quien podemos ser. Jesús amó a Zaqueo. Él no vio a un ladrón cuando miró a Zaqueo. Él vio a su hijo y sabía que Zaqueo quería cambiar su vida. Zaqueo pudo ser una persona diferente. Él permitió a Jesús ser el director de su vida. Él le dijo a Jesús que él daría la mitad de todo lo que él poseía a los pobres. También, él devolvería a la gente 4 veces lo que él les había robado. ¡Así si él les había robado un dólar, él les daría 4 dólares!

Metas de la Lección

Explicar cómo ser cristiano
Mostrar cómo el seguir a Jesús cambia tu vida
Decir algunas maneras para crecer como cristiano

La lección del Maestro para los Niños

Jesús dijo, “Dios ama a Zaqueo. Hoy él ha creído en Jesús y ha cambiado sus costumbres.”

Jesús estaba alegre pues Zaqueo había dicho la verdad. Y Zaqueo amó a Jesús con todo su corazón y quería hacer las cosas correctas desde ese momento. Él quería cambiar y ser como Jesús. Toda la gente veían que Zaqueo había cambiado. Ellos sabían que Jesús había hecho una diferencia en su vida. Zaqueo ya no estafó a la gente. Él siguió a Jesús y amó a otros.

¿Te gustaría cambiar como Zaqueo? Jesús puede cambiar tu vida como él hizo con Zaqueo. Cuando creemos en Jesús y le pedimos venir a nuestras vidas, Él nos cambia. Si tú quieres saber más, hablas conmigo durante nuestra actividad.

¿Qué piensas? ¿Qué quiere decir crecer como un cristiano? (espere que contesten los niños) Nosotros querríamos hacer lo que Jesús haría. Querríamos ser honestos y hacer cosas buenas. También, significa que escuchamos a Dios y hablamos con Él. Podemos hacer esto leyendo la Biblia y orando.

¿Qué significa que Jesús sea el director de tu vida? Exacto como un director de una película enseña a la gente donde ir, que decir, y como actuar, Jesús quiere dirigir nuestras vidas y nos guía para que no nos metamos en problemas ni hagamos equivocaciones.

¿Cómo puede ser Jesús el director de tu vida? Simplemente, pídele ser tu director y dile que harás las cosas a su manera y no a tu manera. ¿Has permitido a Jesús ser el director de tu vida?

Actividades de Aprendizaje

Use las actividades que ayudarán a los niños a aplicar la lección a sus vidas.

Actividades para memorizar el versículo

Pregunte a los niños lo que piensan que significa que Jesús “mora en mí.” Comparta la historia “Mi Corazón es el hogar de Cristo” y díales que Jesús quiere estar en todos los cuartos de sus corazones y no solo en uno o dos.

Tiempo de oración

Pídale a cada niño que diga una oración sencilla. Déles ejemplos como “Dios, ayuda a mi tía,” o “Dios, te amo,” o “Por favor ayúdame a ser bueno.”

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Si el clima está agradable, busque un árbol y dramatice la historia. Tome tiempo para hablar de lo que Zaqueo hizo y cómo su vida era diferente cuando conoció a Jesús.

Planeación para el 7 de noviembre
Los 3 hombres con talentos
Lucas 19:11-26

La lección del Maestro para los Niños

Lección para Preescolares

Para: Jesús y Zaqueo

Maestros: Traigan un calcetín blanco o café para usar como un títere. El calcetín puede ser un árbol, diciendo la historia.

¡Hola! Soy un árbol. ¡Quiero decirles a ustedes la historia más asombrosa que me pasó!

Estaba en una calle en un pueblo que se llamaba Jericó. Muy lejos había una multitud de gente. No podía ver lo que pasaba. Todas las hojas sabían que algo asombroso estaba pasando.

De repente, un hombre pequeño vino corriendo hacia mí. ¿Sabes lo que él hizo? ¡Se subió el tronco y se sentó en mi rama! ¡Nunca había visto yo a un adulto hacer eso antes!

Luego, muchas personas vinieron por nuestro camino. Era un desfile grande.

Después vi el por qué todos se emocionaron. ¡Jesús, el hijo de Dios, estaba allí! Estaba caminando directamente a mí.

No van a creer lo que pasó después. Jesús miró hacia mí y vio el hombre pequeño. Llamó a Zaqueo. ¡Sabía el nombre del hombre! Jesús le pidió a Zaqueo que se bajara de árbol y comiera con Él.

El hombre pequeño se bajó y caminó con Jesús a su hogar. Toda la otra gente empezó a decir cosas feas acerca del hombre pequeño. No siempre era honesto y pensaron que Jesús no lo sabía.

Jesús quería a Zaqueo y quería visitarlo a él. No escuchó a lo que las otras personas dijeron.

Esa noche, la vida de Zaqueo cambió. Debido a la bondad de Jesús, Zaqueo creyó en Él y sabía que Jesús era el hijo de Dios.

Para mostrar a toda la gente en el pueblo que en verdad cambió, Zaqueo devolvió todo el dinero que había robado de otros.

Cuando hizo esto, toda la gente vio que la vida de Zaqueo cambió. Jesús había cambiado su vida.

¡Jesús te ama también! El sabe tu nombre exactamente como sabía el nombre de Zaqueo.

Vamos a orar.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: Jesús y Zaqueo

Haga “Gorras de árbol.” Voltee un cuenco y pegue hojas de papel verde encima de él. Deje que los niños se pongan las gorras y digan la historia.

Para preescolares, déjelos que jueguen un juego de ejercicios. Cuando dice “Arriba en un árbol” ellos tienen que estrechar hacia el cielo. Cuando dice, “Bajo un árbol” tienen que sentarse. Se diviertan en llamar “Arriba y Bajo.” Cuando termina, comparta que Zaqueo se bajó del árbol para visitar a Jesús.

Consiga una caja grande y deje que los niños la cubran con hojas de papel verde. Comparta la historia y deje que Zaqueo gatee fuera de la caja en el tiempo apropiado de la historia.

Para ayudar a los niños a ver cómo Zaqueo compartió su dinero con otros, dé a cada persona una bolsa de Cheerios. Déjelos que compartan su cereal con todos los demás en la clase. Para más diversión, traiga diferentes tipos de cereal para que todos tengan una variedad al final.

Corte “monedas” grandes de papel rojo, verde, amarillo y azul. Dibuje el símbolo para dólares y de centavos sobre ellas. Pegue con cinta las monedas al piso en un círculo. Diga un color y pida que todos brinquen o gateen hacia la moneda de ese color. Después de mucha diversión, comparta que Zaqueo creyó en Jesús y devolvió todas las monedas que había robado de otros. Explique que la bondad de Zaqueo ayudó a otros a ver que en verdad creía en Jesús.

Haga caras de platos desechables. Un lado es una cara triste. El otro lado es una cara feliz. Ahora, diga la historia. En el principio, Zaqueo tendrá la cara triste. ¡Luego, cuando Jesús le habla voltea la cara al lado feliz!